

1. Mai in Nieder Erlenbach Ballonwettfliegen



SPD Bad Vilbeler Stadtkapelle

**S
P
D**

Grill

**T
o
m
b
o
l
a**

Am 1. Mai
ab 11 Uhr

im oder am Bür-
gerhaus

SPD

Nieder Erlenbach **Nieder Erlenbach**

Wir Extra

In Nieder-Erlenbach



Eine Stadtteilzeitung für die Bürger Nieder-Erlenbachs

3/2000

März

Liebe Erlenbacherinnen,
liebe Erlenbacher,

der Ortsbeirat tagt erst am 25. April – zu spät, wenn WIR für den 1. Mai der SPD werben will. Deshalb eine kleine Extra-Ausgabe, die aber auch einige Informationen für Sie enthält – allerdings keine aus dem Ortsbeirat.

BAUBOOM IN FRANKFURT – BAUBOOM IN ERLENBACH

In keiner deutschen Großstadt wird in dem Maße gebaut wie in Frankfurt. Überall entsteht Neues, ein Ende ist nicht abzusehen. Im Gegenteil: viele Projekte sind schon lange in der Planung uns warten auf die Realisierung. Das geht natürlich an Nieder Erlenbach nicht spurlos vorbei – dem Stadtteil, in dem man als Frankfurter doch auf dem Land wohnt.

Und so wird auch hier überall gebaut: im Ortskern, an den Rändern, selbst direkt an der Umgehungsstraße – auch das Areal um das Lersnersche Schloss soll ja nun auch endlich verkauft worden sein. Da hat vielleicht doch die Drohung der Enteignung etwas genutzt.

Die Bauträger verfahren alle nach dem gleichen Schema: erst wird verkauft, bevor irgendein Stein bewegt wird. Manchmal erfolgt der Verkauf schon bevor der Bauträger überhaupt das Grundstück erworben hat. Die Anwohner in der Nähe machen sich natürlich Sorgen: kann der Kanal noch die Entwässerung verkraften? Fließt demnächst mehr Verkehr durch unsere Straße?

Zum Thema Kanal: Beim Baugebiet Märkerstraße haben die Vertreter des Ortsbeirats im Planungsamt auf dieses Thema aufmerksam gemacht. Ihnen wurde versichert, dass das Stadtentwässerungsamt dies sehr sorgfältig prüfe. Gegebenenfalls müsse der Kanal erweitert werden zu Lasten des neuen Baugebiets.

Was den Verkehr betrifft: Natürlich bringen neue Anwohner auch mehr Verkehr. Aber dies trifft inzwischen auf die meisten Einwohner in unserem Stadtteil zu: auch sie waren einmal Neubürger und haben mehr Verkehr in den Stadtteil gebracht. Empfangen wir die „Neuen“ mit der gleichen Toleranz.

1. Mai: START DER ERLENBACHER „OPEN-AIR-FESTE“

Traditionell beginnt die Nieder Erlenbacher SPD den Reigen der Vereinsfeste im Freien am 1. Mai. Natürlich ist das Fest wetterabhängig, sicherheitshalber hat die SPD aber den Saal des Bürgerhauses angemietet. In den vergangenen Jahren hatten die Erlenbacher Genossinnen und Genossen aber viel Dusel: nur einmal musste man wegen des Wetters in den Saal, ein zweites Mal wegen des Programms.

Und so erhofft man sich auch in diesem Jahr wieder die Unterstützung „von höchster Stelle“, damit man die Bänke und Tische im Grünen aufstellen kann – vor allem aber wegen der Kinder, für die wieder das Feuerrote Spielmobil kommt mit allen seinen Spielmöglichkeiten, die ein Spielplatz nicht bietet. Ebenfalls für die Kinder gibt es wieder das Ballonwettfliegen, dessen Siegerinnen und Sieger wieder ein Ausflug zum Blick hinter die Kulissen erwartet.

Das Programm am 1. Mai hat sich inzwischen „eingependelt“ auf die Wünsche der Besucherinnen und Besucher. Um 11 Uhr geht es los mit der Bad Vilbeler Stadtkapelle, deren etwa fünfzig Musikerinnen und Musiker längst über das Repertoire der „Dicken-Backen-Musik“ herausge-

wachsen sind und ein reichhaltiges Programm bieten. Michael Spiegler wird sicher auch manches Lied trällern und zur Unterhaltung beitragen.

Für die Verpflegung stehen wieder viele Helferinnen und Helfer am Grill (zupackende Hände sind trotzdem noch willkommen), die traditionelle Erbsensuppe nicht zu vergessen, und Familie Höfer vom Bürgerhaus sorgt für die Getränke. Auch eine Tombola gibt es wie immer, weil der Losverkauf schlicht und einfach den Eintrittspreis ersetzt. Und tolle Preise gibt es auch immer: Vom Farbfernseher zum Höchster Porzellan, von den beliebten Geranien bis zur CD. Und dies alles dank vieler Spenden von Firmen und Mitgliedern.

Los geht es wie immer um 11 Uhr im oder am Bürgerhaus, je nach Wetterverhältnissen. Eintritt ist ein Fremdwort, wir freuen uns über jeden Besucher, vor allem auch über die Kinder. In den vergangenen Jahren wurden immer etwa 600 Besucherinnen und Besucher gezählt. Tragen Sie dazu bei, dass es wieder so viele werden, das hebt die Stimmung! Und sollten Sie an diesem Tag auch die Konkurrenz besuchen: Kommen Sie nachher zu uns: wir waren die ersten, die am ersten Mai feierten, Programm und Essen sind sowieso besser.

111 JAHRE REINHARDSHOF

Gleich am Samstag nach dem 1. Mai feiert der Reinhardshof sein Jahresfest – dazu ein Jubiläum, das jeden Bodentrampoler neidisch macht: 111 Jahre besteht diese Institution. Sie ist fester Bestandteil unseres Stadtteils. Am 6. Mai werden also in der Zeit zwischen 14:30 Uhr und 18:30 Uhr Kinder und Betreuerinnen und Betreuer ein abwechslungsreiches Programm bieten, das natürlich in erster Linie den Interessen von Kindern entspricht. Einen Flohmarkt findet man auch.

PROBLEME IN DER KITA

Zu erheblichen Problemen kam es in unserer Kindertagesstätte, weil es bis zu 50 % Personalausfälle wegen Krankheit gab. Kinder mussten nach Hause geschickt werden, berufstätige Eltern hatten Betreuungsprobleme. Bei solch starken Ausfällen nutzt auch eine „Feuerwehr“ nichts mehr. Vielmehr ist nach Ansicht vieler Betreuerinnen die Gruppenstärke zu groß, so dass auch eine eventuelle Zusammenlegung im Notfall nicht mehr möglich ist.

Auf einer öffentlichen Versammlung, an der auch die Kinderbeauftragte des Ortsbeirats Barbara Ziegner teilnahm, wurde dies debattiert. Zu lösen ist es nur auf dem politischen Weg über mehr Personaleinstellungen. Der Ortsbeirat wird sich diesem Thema widmen müssen.

TERMINE

- 01.05.: Ab 11 Uhr geht es rund um das Bürgerhaus rund mit dem 1. Mai der SPD und vollem Programm: Musik, Spiele, kulinarische Genüsse und vieles mehr.
- 01.05.: Volkslauf der TSG. Start und Ziel am Sportplatz Insel. Nach erfolgreicher Teilnahme geht es zur Erholung zum 1. Mai der SPD.
- 06.05.: Um 14:30 Uhr beginnt das Jahresfest des Reinhardshofes.
- 13. + 14.05.: Tage der offenen Tür der Stadt Frankfurt.
- 14.05.: Der Sing- und Spielkreis Frankfurt feiert sein 30-jähriges Bestehen mit einem Konzert ab 11 Uhr im Hermann-Josef-Abs-Saal der Deutschen Bank.

Impressum

Herausgeber: **SPD** Nieder Erlenbach

V.i.S.d.P: Gert Wagner, Bornweg 30, 60437 Frankfurt am Main.

Auflage: 1700, Verteilung kostenlos

Fax: 06101-408790.

Anfragen und Anzeigen bitte an diese Adresse.